

Crece exportaciones 11% en abril (El Financiero 28/05/12)

Crece exportaciones 11% en abril (El Financiero 28/05/12) Eduardo Jardón Lunes, 28 de mayo de 2012 Balanza comercial acumula superávit de 2 mil 325 mdd. Las exportaciones mexicanas se aceleraron en abril y reportaron un crecimiento de 11.6 por ciento anual, impulsadas por el sector manufacturero, informa el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Indica que las ventas al exterior en el mes sumaron 31 mil 41.9 millones de dólares, de las cuales 24 mil 961.7 millones fueron realizadas por las empresas manufactureras, y éstas crecieron 13.9 por ciento. En el intercambio de mercancías, México presentó un superávit por 560.2 millones de dólares, monto 7.8 por ciento inferior al presentado en abril de 2011. Con el saldo de abril, en los primeros cuatro meses del presente año la balanza comercial acumula un superávit de dos mil 325 millones de dólares, inferior en 7.6 por ciento, comparado con el mismo lapso del año anterior. Arturo Vieyra, economista de Banamex, destaca que los envíos manufactureros siguen dando signos alentadores de mayor fortaleza. Dice que si bien el avance que presentaron estas exportaciones resultó inferior al pronóstico, de 15.2 por ciento, fue muy por arriba de la dinámica que presentaron en el primer trimestre, de 9.2 por ciento. "Incluso, la aceleración exportadora se generó tanto en el sector automotor como en el resto de los envíos." Las cifras del INEGI muestran que las exportaciones de la industria automotriz subieron 19.6 por ciento, mientras que en el resto de las manufacturas el avance fue de 11.6. Por su parte, las exportaciones petroleras sumaron seis mil 646.7 millones de dólares y reportaron un incremento anual de 1.4 por ciento. Las no petroleras crecieron 13.7 por ciento, y a su interior las agropecuarias lo hicieron en 10.9 por ciento y las extractivas 5.2. Compras A su vez, la importación de mercancías representó un valor de 30 mil 481.7 millones de dólares, con un avance anual de 12.1 por ciento. Las petroleras subieron 4.8 por ciento y las no petroleras aumentaron 13.1 por ciento. Por tipo de bien, las de consumo se elevaron 25.5 por ciento, las de bienes intermedios presentaron un alza de 10.6, y las de bienes de capital de 15.5. "La dinámica de las importaciones sigue señalando una paulatina y persistente reactivación de la demanda interna", apunta Vieyra.